

新宮町立新宮北小学校 令和7年1月 栄養教諭 永尾 美佐

きゅうしょく き ねん び 1月24日 給食記念日

した。それを記念して、零休みと童ならないように1ヶ月後の1月24日を給食記念日としていま す。新宮北小学校では、1月20日~24日を給食感謝週間して取り組みます。

すが、その陰には多くの人の働きや力があること、そして食べることの大切さを、この機会に考 えてみましょう。

がっこうきゅうしょく 学校給食の歴史



にほん がっこうきゅうしょく やまがたけん しりっちゅうあいしょうがっこう ひんこん こ すく ていきょう 日本の学校 給 食 は、山形県の私立 忠愛小学校において貧困の子どもを救うために提供された ことが始まりとされています。学校給食の献立の移りかわりを見てみましょう。

また、お家の人や先生へ、子どもの時にどんな給食を食べていたかたずねてみるのもいいですね。

明治22年





おにぎり 塩ざけ 菜の漬物

昭和20年



ミルク(脱脂粉乳)

昭和27年



コッペパン ミルク(脱脂粉乳) くじら たった あ 鯨 の竜田揚げ キャベツ ジャム

昭和40年



ソフトめんのカレーあんかけ ^{あま す} 甘酢あえ もも チーズ

昭和52年



カレーライス 牛 乳 スープ 撃撃の塩もみ バナナ

いま きゅうしょく



じばさんぷっ 地場産物を活用したさまざまな 献立がつくられています。

かぜをひいた時の食事



ップランス しゅうこう しゃすい 本節です。かぜを予防するためには、手洗いや うがい、十分な休養と栄養バランスのよい食事が大切ですが、かぜをひいた時の食事 も体の回復にはかかせません。

今年はかぜを か世子筋のポイント ひきま覧信/か世子筋のポイント













温珠 かぜをひいた時の食事 🔊

せき・のどの痛み





発熱すると水分と エネルギーがたくさ ん消費されます。水 **分やエネルギー源と** なるごはんやめん類 などをとりましょう。







のどに刺激のある まった。 殺菌作用のあるねぎ ものは避け、のどご やしょうがで体を温 しのよいゼリーやプ めましょう。ビタミ リン、アイスクリー ンAを多く含む食品 ムなどでエネルギー を補給しましょう。 もとりましょう。





胃腸が弱っている ので消化のよいおか ゆや雑炊、スープな どにしましょう。ま た、「味が濃いものは 遊けましょう。